

Sie landen in Saigon, der pulsierenden Metropole Südvietnams. Ihr Reiseleiter zeigt Ihnen die Stadt unter dem Motto „Saigon - Stadt der Gegensätze“. Sie tauchen ein in eine betörende Welt - zwischen kolonialen Gebäuden und neuen Stadtteilen mit innovativer, hochmoderner Architektur. Nach diesen spannenden Eindrücken geht es hinaus in das gewaltige Mekong-Delta. In einem dichten Netz aus natürlichen Wasserläufen und Kanälen nehmen Sie am regen Treiben der schwimmenden Märkte teil und zaubern bei einer befreundeten Familie aus den frisch gekauften Waren eine köstliche, landestypische Mahlzeit. Weiter geht es in den Osten Kambodschas. Sie schwingen sich auf den Fahrradsattel und starten zu einer Tour abseits aller touristischen Pfade. Übernachtet wird stilecht in einem buddhistischen Kloster. Bei Sonnenaufgang bestaunen Sie die spektakulären Tempelanlagen des UNESCO Weltkulturerbes von Angkor - ein unvergessliches Erlebnis. Beim anschließenden Besuch Bangkoks, der Hauptstadt des Königreichs Thailand, können Sie auf eigene Faust in das quirlige Leben eintauchen und die reichen Kulturschätze, wie beispielsweise den prunkvollen Königspalast, erkunden. Die letzte Woche der Tour haben wir für einen Segeltörn zu den schönsten Inseln der Region reserviert. Im Süden Thailands geht es an Bord und Sie starten unter vollen Segeln zu Ihrem Abenteuer auf See. Wenn Sie möchten, können Sie sich in diesen Tagen umfangreiche Segelkenntnisse aneignen. Es bietet sich außerdem die Möglichkeit, ausgiebig zu schwimmen, zu tauchen und zu schnorcheln und die Inselwelt mit Ihren schneeweißen Sandstränden zu erkunden. Vielleicht ist Ihnen aber auch mehr nach Entspannung zumute? Kein Problem - Sie können den Törn auch einfach nur genießen und an Deck die Seele baumeln lassen. Der perfekte Ausklang für eine erlebnisreiche Reise!

1. - 9. Tag Mekong-Delta, Schwimmende Märkte

Reisestart: Flug (im Reisepreis inkludiert) zum Kontinent der Mystik und der fernen Weisheiten am Nachmittag von Frankfurt nach Saigon. Am nächsten Tag zeigt Ihnen Ihr Reiseleiter die Stadt unter dem Motto „Saigon - Stadt der Gegensätze“. Nach Ihrer Fahrt durch das üppig grüne Mekong-Delta nach Can Tho starten Sie am nächsten Morgen per Boot zum Sonnenaufgang auf dem Mekong und besuchen die Schwimmenden Märkte. Sie erleben das quirlige Treiben der Händler auf dem Wasser und genießen ein Frühstück mit frischen Früchten. Gegen Mittag besuchen Sie eine befreundete, einheimische Familie, die im Mekong-Delta ein Haus hat. Durch die Privatkontakte des Reiseleiters erleben Sie die Region auf authentische Art und Weise, außerhalb aller touristischen Pfade. An einer Station mitten im Urwald überqueren Sie per Boot die Grenze zu Kambodscha und erkunden anschließend die Hauptstadt Phnom Penh auf eigene Faust. In der Nähe von Kampong Cham starten Sie dann am 7. Tag mit guten Mountainbikes zu einer dreitägigen Radtour. Sie erleben den ganzen Tag das überwältigende und ursprüngliche Ost-Kambodscha mit seinen Reisfeldern und Zuckerpalmen. Die Tour führt täglich ca. 25 Kilometer über Nebenstraßen. Sie begegnen den Menschen hautnah in einer ursprünglichen Atmosphäre und in authentischer Umgebung. Am Nachmittag des 8. Tages erreichen Sie ein buddhistisches Kloster. Durch die persönlichen Kontakte des Reiseleiters zu den Mönchen haben Sie die einzigartige Möglichkeit, das Leben in diesem buddhistischen Kloster exklusiv kennenzulernen und auch die Nacht hier zu verbringen. Am 9. Tag erreichen Sie Siem Reap, Ihren Ausgangspunkt für die Erkundung der Tempel von Angkor.

10. - 14. Tag Angkor per Rad und Bangkok auf eigene Faust

Angkor ist ein architektonisches Weltwunder. Die durch Größe und hervorragenden Zustand beeindruckendsten Tempel sind Angkor Wat, Bayon und der im Regenwald liegende Tempel Ta Prohm. Ein Deutsch sprechender, kambodschanischer Angkorexperte wird Ihnen viel über die Geschichte und die vielen Flachreliefs der Tempelstadt erzählen. Am zweiten Tag erleben Sie den Sonnenaufgang direkt hinter Angkor Wat, dem größten Bauwerk der Khmer. Die Radtouren an beiden Tagen sind jeweils ca. 25 km lang und führen über befestigte Wege ohne Steigungen. Am 12. Tag Flug von Siem Reap nach Bangkok in Thailand - mit seinen 400 Tempeln und dem Königspalast, zweifellos eine der aufregendsten Metropolen Südostasiens. Die „Stadt der Engel“, wie die Thailänder ihre Hauptstadt nennen, präsentiert sich dem Besucher nicht als begehbares Museum, sondern als eine pulsierende Weltmetropole, als das Herz von Politik und Wirtschaft. Mit ihrer charakteristischen Widersprüchlichkeit beschreibt sie am besten das Bild von der „wunderbaren Katastrophe“ – doch die Thailänder nehmen das alles, wie es ihre Art ist, mit einem Lächeln. „Mai pen rai“ – „Das macht nichts“. Am 14. Tag fliegen Sie zur Insel Phuket, dem Ausgangspunkt für Ihren einwöchigen Segeltörn, auf dem Sie tropische Inseln mit von Palmen gesäumten schneeweißen Stränden besuchen.

15. Tag Segeln zu den schönsten Inseln Südthailands

Unter vollen Segeln gleiten Sie über das blaue Meer. Sie sitzen auf der Yacht, andere Segelboote ziehen an Ihnen vorüber. Sie können schnorcheln und sich auf Wunsch grundlegende Segelkenntnisse aneignen. Nachts ankern Sie in ruhigen Buchten. Am Morgen wartet ein Bad mit wahren Luxus – der 30 Grad warme Pool namens Andamanen See. Es besteht die Möglichkeit, einen Tag lang mit einer einheimischen Basis tauchen zu gehen und so die außergewöhnliche Unterwasserwelt auf ganz besondere Art und Weise kennenzulernen (optional, nach Absprache). Am Nachmittag des 20. Tages segeln Sie zurück zum Yachthafen auf Phuket. Nach insgesamt drei Wochen endet Ihre Reise durch Südostasien. Mit vielen tollen Erlebnissen im Gepäck fliegen Sie zurück nach Frankfurt.